



## FeDAE - Acad'Ô Choeur

publié le 07/04/2025

Charlotte (3C) et Augustin (4C) ont représenté le collège Henri Dunant au Festival des Arts à l'École (FeDAE), qui s'est déroulé du 2 au 4 avril, sur le site du Futuroscope.

Membres du chœur académique Acad'Ô Chœur (l'un des 5 meilleurs chœurs d'Europe !), ils ont participé à pas moins de 6 concerts en 3 jours (sans compter les répétitions), partageant l'affiche avec la chanteuse Mademoiselle K, le chanteur Cali et le trompettiste Ibrahim Maalouf.

Ils ont également servi de « cobayes » pour le concours de Jeunes chefs de chœur et ont pu assister à plusieurs autres concerts donnés par 6000 élèves venus de toute la France. Bien sûr, quelques temps libres leur ont permis de profiter un peu des attractions du parc.

Au bout de ces 3 jours intenses, ils sont rentrés dans la nuit de vendredi à samedi, fatigués mais heureux.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.